

## Pecah Ban, Mobil Toyota Rush Kecelakaan Tunggal di Jalan Tol

A. Putra - [DELISERDANG.WARTA.CO.ID](mailto:DELISERDANG.WARTA.CO.ID)

Jan 4, 2022 - 23:33



SERDANG BEDAGAI - Kecelakaan tunggal terjadi di jalan Tol Medan - Tebing Tinggi KM 75-76 yang tepatnya di dekat KM 75.400 di Dusu VI Desa Sri Rampah, Kecamatan Sei Rampah, Kabupaten Serdang Bedagai Provinsi Sumatera Utara Selasa (4/1/2022) sekira Pukul 17.20 Wib

Informasi yang di peroleh, mobil penumpang minibus Toyota Rush 1.5 G A/T Nopol BK 1299 IH yang di kemudikan oleh Saharuddin (39) warga Lingkungan V Desa Labuhan Ruku Kecamatan Talawi Kabupaten Batu bara mengalami pecah ban dan menabrak bahu jalan sebelah kanan.

Sementara akibat kejadian tersebut 3 orang penumpang Mini bus Toyota Rush yaitu Muhammad Mudawi (13) tahun, seorang pelajar SMP Pesantren alamat Dusun IV Desa Bogak Kecamatan Tanjung Tiram, Kabupaten [Batu Bara](#).

Sedangkan Muhamad Ali Mustafa (11) tahun pelajar Pesantren warga lingkungan V Desa Labuhan Ruku Kec Talawi Kab Batu Bara mengalami luka robek pada kepala dan sudah berobat ke RSUD Chevani Tebing Tinggi dan Johan Husaini (17) tahun Pelajar SMA pesantren, warga Dusun IV Desa Bogak Kec Tanjung Tiram Kab Batu Bara hanya mengalami luka ringan pada bahu kanan dan sudah dibawa berobat ke RSUD Chvani Tebing Tinggi.

Kapolres Sergai, AKBP Ali Machfud melalui Kasat Lantas Sergai AKP Gandhi Hutagaol SH membenarkan kajadian tersebut pada wartawan, "Kronologis kejadian Berawal pada saat Mobil penumpang minibus Toyota Rush 1.5 G A/T no.reg BK -1299- IH yang dikemudikan oleh Saharuddin yang melaju dengan kecepatan tinggi, datang dari arah jalan nasional Toll Medan menuju arah jalan Tebing tinggi, setelah mendekati TKP, mobil mengalami pecah ban belakang sebelah kanan dan kemudian oleng, selanjutnya menabrak pagar pembatas jalan (guard drill) dan akhirnya terbalik sendiri," ungkapnya.

"Akibat kejadian tersebut (3) orang penumpang Mini Bus lainnya mangalami luka luka dan Berobat di Rumah Sakit Umum Chevani Tebing Tinggi," jelasnya.